
 

 

 

◆第 3328 回例会 7 月 4 日 会⾧の時間  
皆様こんにちは!遂に 7 月となり、会⾧年度となってしまいました。

皆様、安全運転に努めて参りますので、一年間よろしくお願いいたし
ます。本日の理事会では、今年度の活動計画と、今後のプログラム
について概要を説明させていただき、参加推進の試みとして例会の開
催方法をお示ししました。通常例会・菊の会さんとの合同懇親会付 

夜例会に加え、通常例会の夜開催と会員単独の懇親会付夜例会の 2 種類を今年
度試行してみたいと思っております。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。また、7
月10日の子ども食堂応援自販機の市役所新庁舎への設置除幕式、各種公式訪問
例会、ニコニコボックスの報告やぬくまる食堂運営状況、先月行われたオクラホマインバ
ウンドの決算報告、今年度のホットスプリングス市との交流やビレッジロータリークラブとの
交流についても概要が説明されました。 

その他、7/27 開催の花巻ロータリークラブグリーンサイドミーティング(会員ゴルフ)・ファ
イヤーサイドミーティングについて、8/1 例会での JA いわて花巻様よりのフードパントリー
への寄贈式についても報告がなされたところです。7/26 ぬくまるフードパントリーへのご協
力についてもお願いいたします。 
 最近、野生動物に絡んだ事案が多くなってきました。私も先月は、夜 8 時頃でした
が、国道 283 号宮守～東和間で“たぬき”道路横断 3 連発や、国道 4 号村崎野南
部屋敷付近で同じ時間に“キツネ”横断、そしてその後、山の神 4 号バイパスから市内
に入って伊藤組さんあたりで“鹿”が歩道に座っていて、思わず警察に報告してしまいまし
た。他からも報告が来ていたとか。他に“カラス”にも注意が必要です。車が来てもすぐに
は避けないので、車が反対車線に避けて走ってきます。なんとも不思議な状況です。皆
様、運転にはご注意を。注意といえば、新型コロナも再び増加傾向とか。風邪かわから
ず検査に行くと“陽性”って方が多いようです。様々気を付けなければならないことが多く
なった最近、まだまだ注意しなければならないことが多いようですので、皆様も注意してお
過ごしください。 
 5 月以降、皆様も仕事を含め、いろいろな行事が多くなり、スケジューリングが大変に
なってきているかとは思いますが、ご協力をお願いいたします。一年後、藤田直前のよう
に、ニコニコと終われるように、阿部幹事のサポートの下、皆様のお力をお借りし頑張って
まいりますので何卒宜しくお願い致します。 

■クラブ協議会 新年度抱負 【要旨】 
★職業奉仕大委員⾧ 稲田典之君 

今年度、職業奉仕大委員⾧を授かりました稲田でございます。
我々は職業を通してそれぞれ奉仕しているわけでございますけれど
も、お互いの職業をどんなことをやっているのかというような、そういう
場を何とか見つけて、あとは青少年に色々な職業のことを話をする
機会があればという活動計画を立てていますので、その節は皆様
よろしくお願い致します。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

■本日のプログラム        例会進行:会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会⾧の時間 

5.クラブ協議会 新年度各委

員会委員⾧抱負発表 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

会⾧ 
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幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 
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Weekly Report 

BULLETIN 

2023 年 7 月 11 日                                                            Vol.2 

月間テーマ:ロータリー新役員就任 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 
 

2023-24 年度     

会⾧:吉田和洋 

幹事:阿部一郎 

会場監督:橋川秀治 

会⾧ｴﾚｸﾄ:藤村弘之 

副幹事 : 松田健 

★★7/4 のメニュー★★ 

■今後の予定 
7/18(火) 2022-23 年度活動報告/決算 
2023-24 年度活動計画/予算 
7/25(火) 会員卓話又はゲストスピーチ 

■幹事報告 
・国際ロータリー第 2520 地区 2023-24 年度 
ガバナ－事務所開設のお知らせ 
・ガバナーノミニー(2025-26 年度ガバナー)決定のお知らせ  
・2026-27 年度ガバナー候補者の推薦依頼について  
〔国際ロータリー 第 2520 地区 2023-24 ガバナー
森川昭正〕 
・2023－24 年度地区資金（前期）送金のお願い 
〔国際ロータリー第 2520 地区 2023-24 年度 
代表幹事 横山昭一〕 
・8/6(日)第 30 回豊沢川クリーン作戦ご協力のお願い 
〔豊沢川活性化・清流化事業推進協議会 会⾧ 
藤沼弘文〕 
・ロータリー文庫からのお願い 
〔ロータリー文庫運営委員会 委員⾧ 茂木 正〕 
・広報第 135 号の送付について 
〔社会福祉法人 盛岡いのちの電話 理事⾧ 右京昌久〕 
・2023 年 7 月のロータリーレート 1 ドル １４5 円 
〔ガバナー事務所〕 
■出席報告 
31 人中 15 名 
出席率 55.5% 前回修正 70.3% 
■メーキャップ  
6/22(木)ぬくまる食堂フードパントリー 
藤田勝敏君・阿部一郎君・佐々木史昭君・鹿討康
弘君・橋川秀治君・松田健君 

回鍋肉 



 

 

■第 3328 回 ニコニコボックス 
【吉田和洋君】ついに始まってしまいました。安全運転で頑張りま
す。皆様のご協力をよろしくお願いします。妻への誕生祝いありがとう
ございます。今日がその日です。 
【阿部一郎君】新年度が始まりました。吉田会⾧が2度目の登板、
大船に乗ったつもりで幹事を務めさせて頂きます。入会 10 年目で 3
度目の幹事登板です。協力宜しくお願いします。在籍表彰ありがと
うございました。 
【三田望君】吉田会⾧、阿部幹事、新年度の船出を祝います。ベ
テラン会⾧幹事の安全なカジ取りを期待しております。 
【佐藤良介君】三田望君、当クラブ初のメジャードナー誕生誠にお
めでとうございます。これからも、ご健康に留意され、益々のご活躍を
お祈り申し上げます。26 年の在籍年バッジ、夫人誕生祝、ポール・
ハリス・フェローのメダルを頂き、誠にありがとうございます。今年度は、
花巻 RC 奨学生委員⾧を務めますので、よろしくお願い致します。 
【谷村繁君】年バッチありがとうございます。先週、鳥海山大物忌神
社に参拝してきました。社殿まで約三百の急高配な石段。スラム・
ダンクの一シーンとか。女人禁制が解除になったのは戦後なそうで
す。 
【稲田典之君】吉田会⾧・阿部幹事のスタートをお祝い申し上げま
す。在籍表彰ありがとうございました。 
【佐々木史昭君】吉田会⾧、阿部幹事のコンビによる令和５～6
年度花巻ロータリークラブの船出を心からお慶び申し上げます。藤田
元会⾧、藤村元幹事、1 年間大変おつかれさまでした。おかげさま
でとても有意義な 1 年間でした。ありがとうございました。新年度も
益々活発な花巻ロータリークラブになりそうで、とても楽しみです。 
【立花徳久君】吉田会⾧いよいよ始まりましたね。一年間よろしくお
願いします。 
【藤田勝敏君】7 月 27 日（木）ファイヤーサイドミーティングとグリ
ーンサイドミーティングを開催致します。明日、案内を発送します。皆
様の参加宜しくお願い致します。 
【藤村弘之君】3328例会が吉田会⾧例会のスタートです。1年間
休まないでがんばってほしいな!エレクトのお願いです。 
【橋川秀治君】吉田新体制の船出、初めての会場カントクでドキド
キでしたが、次からはしっかり準備して臨みます。残り 45 回、よろしく
お願いいたします。 
【松田健君】新年度となり私も与えられた仕事を皆様のご協力のも
と全うしていきたいと考えておりますので宜しくお願いします。又、妻の
誕生日プレゼント有り難うございました。 
 

 
 
 
■申込世帯数:72 世帯 
(新規世帯:2 世帯、 
代理引取:1 世帯) 
■参加者:会員 6 名・菊の会 7 名 
■お手伝い様:社協様 3 名 
■ボランティア様:10 名（島様、 
田村様、マーマフーズ社員様、 
藤村様、黒沢様、 
みちのくクボタ社員様 3 名、 
その他 2 名) 
■ご寄付・ご協力者様(順不同) 
生協様・中央水産花巻様・やまそう様・JA いわて花巻様・むすびえ
様・インクルいわて様・ファミマ鍋倉店様・コープ花巻あうる様・㈱焼肉
冷麺・ヤマト様・こどもの居場所ネットワーク様・マーマフーズ様・岩手
雪運㈱様・㈱エヌワイエス様・モランボン㈱様・㈱美多加堂様・いわて
グルージャ盛岡様・めし屋タカハシ様・宮野目西第一農家組合様 
 

第 39 回 ぬくまるフードパントリー実施報告(簡易版) 

★青少年奉仕大委員⾧ 立花徳久君 
今年度、青少年奉仕大委員⾧を仰せつかっておりま

す立花と申します。今年度より、青少年の方でロータリ
ーカップをやるということでございますので、精一杯頑張
っていきたいなと思います。まず、ああいうふうな人が集
まるものが開かれるというのは、非常に楽しくてワクワク
することでございますので、ぜひやっていきたいなと。 

あとは、奨学生の方は今まで通り、しっかりとやっていきたいなと思っており
ます。今年度よろしくお願いいたします。 
 
★クラブ奉仕大委員⾧ 兼 会⾧エレクト 藤村弘之君 

できるだけやれる範囲でやるしかないという、あとはそ
れぞれの委員⾧さんたちにおまかせするしかないなという
ことで、皆さんも頑張って委員会を消化していただけれ
ばありがたいなと思っております。1 年間よろしくお願いし
ます。 

 
★幹事 阿部一郎君 

幹事 3 回目を引き受けさせていただきました、阿部で
す。もう 3 回目ですので、覚えているかなと思ったら、や
はり相当数忘れているところがありますが、前より本当
に楽な気持ちでやれるものです。会⾧がやっぱり着々と
いろんなものを作ってくれますので、前はほとんど自分で
作っていましたから、非常に楽かなと思ってやっておりま 

す。大体予算も見えるような形になってきましたし、これからは会⾧の足を
引っ張らないように、協力していい1年間を過ごせたらなと思っております。
楽しい企画をしながら、皆さんにはちょっと金額的には負担をかけるかもし
れませんけど、まず 1 年間素晴らしい花巻ロータリーであることを願ってやっ
ていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

★国際奉仕大委員⾧ 三田望君 
国際奉仕は割と守備範囲が広い、そして去年までのコロナが明けましてだんだん活発になっております。まず国際奉仕委

員会から、国際青少年、これはオクラホマから候補生たちが来ましたけれども、その青少年に対応する。それからロータリー財
団、そして米山というふうに分かれておりまして、実は吉田会⾧の配慮でそれぞれ素晴らしい方々が小委員⾧さんになっていた
だいておりまして、それぞれの委員⾧さんのサポートをしながら進めていきたいなと思います。特に佐々木史昭君が、ロータリーの
青少年の方の交換ということで地区に出ておりますので、情報もダイレクトに入ってきますから、そういうものを生かしながら進め
ていきたいと思います。どうぞ 1 年間よろしくお願いいたします。 

花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

 


